

あおぞら



令和8年1月号

2026年は6年生にとって、小学校を卒立つ記念すべき年であり、3月には、卒業式という大きな行事を控えています。卒業に向けて一人一人が目標をもち、小学校生活の総仕上げのために、充実した日々が送れるよう支援していきたいと思います。保護者の皆様にも、引き続きのご支援ご協力をよろしくお願ひします。



- 8日（木）全校朝会（講話）
- 9日（金）登校指導
- 14日（水）読み聞かせ 縦割り班遊び（大縄練習）
- 15日（木）委員会活動
- 16日（金）中学校訪問
- 21日（水）縦割り班遊び（大縄大会）
- 28日（水）感謝の集い（ロング昼休み）
- 29日（木）クラブ活動（最終）

1月の主な学習予定

- 国語: 古典芸能への招待状
宇宙への思い
- 社会: 長く続いた戦争と人々の暮らし
新しい日本、平和な日本へ
- 算数: およその面積と体積 並べ方と組み合わせ
- 理科: てこのはたらき 発電と電気の利用
- 音楽: 世界の音楽
- 図工: わたしはデザイナー
- 体育: 走り高跳び なわとび
- 家庭科: こんだてを工夫して
共に生きる地域での生活
- 道徳: 言葉のおくりもの 銀のしょく台
- 総合: 「将来の夢に向かって」夢授業
- 外国語: Unit7 My Dream



お金の使い道を考えよう

年末年始は、クリスマスプレゼントやお年玉で子供たちの物やお金が増える時期です。この機会に、お金の使い方や物を大切にすることなどについて、ご家庭で話し合っていただけますと幸いです。

また、友達間での金銭や物の貸し借りはしないようにご指導いただくとともに、カードの交換やゲームの貸し借りをしていないかなども、ご確認をお願いします。あわせて、スマートフォンやタブレットの使い方やルールについても話し合ってみてください。学校でも適宜課題に取り上げ、子供たちと一緒に考えていきましょう。

冬の服装について

1・2月は寒さが厳しくなる季節です。改めて子供たちの服装の確認をお願いします。特に、登下校時には必要に応じて手袋を着用し、安全に登下校できるようお声掛けください。

中学校に向けて

卒業までの登校日も、残り50日を切りました。また、今月16日（金）には中学校訪問があります。4月からの中学への進学に向け、ここでもう一度生活習慣を見直して規則正しい生活を心がけられるよう、ご家庭でもご支援よろしくお願ひします。